



Combs la Ville, février 2014

Elections 2014 : Y'a pas que la Poste qui doit être payée – Les agents veulent leur dû !

L'année 2014 va connaître plusieurs scrutins électoraux (municipales 23 et 30 mars, européennes 25 mai). Une nouvelle fois, il va être fait confiance au service public postal pour assurer, à juste titre, cette mission...de service public !

Mais si la Poste encaisse bien les sommes versées par l'état, elle ne reverse que des miettes à celles et ceux qui effectuent, réellement, le travail.

Il faut une vraie compensation pour cette charge supplémentaire en mars et en mai.

Afin d'obtenir l'ouverture de négociations auprès de la DOTC 77, la CGT FAPT 77 va demander à être reçue.

Mais pour pouvoir obtenir une vraie compensation, il faut se mobiliser et signer la pétition CGT !

Avec la CGT, nous, personnels de: exigeons

- > 1 heure pour 80 plis pour l'ensemble des facteurs pour chaque tour des scrutins.
 - > 5 heures pour chaque scrutin, pour tous les autres agents participants au traitement des plis (manutention, tri, traitement des rebuts...)
 - > Possibilité de multiplier des dépôts relais selon les besoins, dans le respect des charges réglementaires
 - > Possibilité d'étalement la plus large possible